

# きざき

太田市立木崎中学校  
 学校だより 第5号  
 発行責任者 後閑 広之

## 頑張っています、木崎中生！

木崎中生 活躍の記録	
<b>群馬県中学校春季陸上競技大会</b>	
陸上競技	新井萌々花さん 共通女子800m 第2位、共通女子1500m 第6位
<b>全国中学校通信陸上競技群馬県大会</b>	
陸上競技	新井萌々花さん 共通女子800m 第2位、共通女子1500m 第6位
<b>太田市中学校総合体育大会</b>	
野球	2回戦 惜敗
男子 バasketボール	1回戦 惜敗
女子 バasketボール	1回戦 惜敗
バレーボール	予選リーグ 惜敗
男子 ソフトテニス	団体 ベスト8
女子 ソフトテニス	団体 予選リーグ 惜敗
	個人戦 第3位 新井美愛さん・鈴木梨心さん(県大会出場)
男子 卓球	団体 予選リーグ 惜敗/個人 惜敗
女子 卓球	団体 第3位/個人 シングルス6位 松尾結珠さん(県大会出場)
男子 バドミントン	団体 第6位(県大会出場 7人)
	個人 惜敗
女子 バドミントン	団体 予選リーグ 惜敗
	個人 シングルス第9位 田村祐芽さん(県大会出場)
サッカー	準々決勝 惜敗
陸上競技	新井萌々花さん 共通女子800m 第1位、共通女子1500m 第2位(県大会出場)
	濱田知優さん 共通女子800m 第4位、共通女子1500m 第4位(県大会出場)
	金井愛菜さん 1年女子100m 第3位(県大会出場)
<b>少年の主張</b>	
太田市大会	新井美愛さん 優秀賞(太田市代表)
<b>第44回全国中学生選抜将棋選手権群馬県大会</b>	
将棋B級	栗原 康一郎さん 準優勝

7月1日(土)から、市中体連総体が始まりました。各競技が3週間にわたって熱戦を繰り広げました。木崎中の生徒達も、中学校の部活動で培ってきた精神・体力・技術を最大限発揮していました。そんな中、「チームとは何か」を感じさせてくれた場面がありました。女子ソフトテニスの団体戦の応援でした。団体メンバーが必死に闘っている間中、その他のメンバーと男子の部員達が声をかからして応援をし続

けます。スケッチブックに書かれた数種類の応援パターンをありとあらゆる場面で繰り広げていました。会場の放送で「応援の生徒も熱中症に気をつけてください。」とアナウンスさせるほどでした。テニスというとどちらかと言えば「個人種目」と考えていた私の認識は変わりました。「いいチームだな。」と胸が熱くなりました。接戦の末、結局団体戦は負けてしまいましたが、「大切なのは、勝敗でなく、勝利に向かって精一杯戦い続ける姿です。その姿に、見ている者は感動し、闘っている者は成長するのです。」と言った壮行会での私の話は間違っていなかったと確信しました。感動をありがとう。

どのチームも精一杯闘っていました。残念ながら負けてしまったチームも、総体で見せた輝きを大切に、今後の生活に生かしてほしいと思います。また、勝ち残って県大会に出場する選手とこれからコンクールのある吹奏楽部の健闘を祈ります。応援しています。

## 性教育講演会が行われました

7月12日（水）の5，6校時に2年生を対象に「性教育講演会」を開催しました。講師に、高崎健康福祉大学教授の桑原敦志先生を迎え、思春期真っ只中の2年生に講演していただきました。「性は個性、女性を守るいい男になろう」と題してお話をいただきました。内容としては、「LGBTQについて」と「妊娠、生命の誕生から避妊について」です。講演会后、桑原先生とお話をしましたが、先生は「できれば保護者の方にも参加してもらいたい。」また、「親子で性についての話ができる環境作りが大切である。」とおっしゃっていました。この講演会を期に、ご家庭でも親子で話す場面ができると良いと思います。



## スマホ安全教室



13日（木）には、5校時：1年生，6校時：2，3年生対象に、「スマホ安全教室」を行いました。KDDIより竹内様に講師としてお越しいただきました。「SNSトラブル」「ネット依存」「出会い系サイトの危険」の観点から、動画を中心にたいへんわかりやすいお話でした。夏休みを前に、夏休み中にトラブルに巻き込まれないよう、生徒の意識を高められたと思います。ご家庭でも、スマホの使い方や約束などをこの機会に再確認し、ご指導いただければと思います。

8月10日（木）から8月16日（水）までの期間は、学校の完全閉庁期間です。ご家庭から緊急の連絡がある場合には、下記までご連絡願います。

太田市立木崎中学校

0276-56-1031

（30秒以上かけ続けるとつながります。）

よろしくお願いたします。

